

Liebes Kollegium,
seit dem 01.02.2020 bin ich neue Referendarin
an der Luise von Baden Schule und in der
Abteilung Grundschule eingesetzt.

Auf diesem Weg möchte ich mich kurz bei Ihnen
vorstellen:

Name:

Marina Hoffmann

Wohnort:

Frankenthal

Meine Fächer:

1. Fach „Hören“ Deutsch
2. Fach „Sehen“ Mathematik

Beruflicher Werdegang:

- Ausbildung als Gesundheits- und Krankenpflegerin
- Studium Lehramt Sonderpädagogik an der PH Heidelberg
- Integrationskraft in einem Kindergarten in Bobenheim-Roxheim
- Vertretungskraft an einer Grundschule in Frankenthal

Was man noch über mich wissen sollte:

Ich bin glücklich verheiratet und stolze Mutter von 2 Söhnen im Alter von 9 und 1
Jahr.

Mein besonderes Interesse gilt der DGS. Seit mehreren Monaten nutze ich die
Möglichkeit mir über ein Programm im Internet die Gebärdensprache anzueignen
und möchte mich in diesem Gebiet auf jeden Fall weiterentwickeln.

Bei meinem letzten Einsatz an der Grundschule überzeugte ich das Kollegium mit meiner
klar strukturierten, spontanen und kollegialen Art. Meine Arbeitsweise war stets
kindorientiert. Auf neue Situationen kann ich mich sehr gut einstellen.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und blicke mit Spannung und Vorfreude auf meine
Zeit als Referendarin.

